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 News du Petit Journal
AAPJBB 5 allée des Chalands, Lille. Publicités 07 86 84 32 35. Site www.petitjournalboisblancscanteleu.wordpress.com 

www.facebook.com/petitjournal.desboisblancs/ Courriel lepetitjournaldesboisblancs@laposte.net ou aapjbbdidier@gmail.com 
Le Petit Journal parait quatre fois par an en janvier, avril, juin et septembre, est réalisé et distribué toutes boîtes par les bénévoles de l’AAPJBB dont le but « est de 
permettre la publication d'un journal (…)"BBC le petit journal de Bois-Blancs-Canteleu", qui vise à promouvoir le quartier des Bois-Blancs, l'ensemble de sa vie sociale 
et plus particulièrement sa vie associative, dans le respect de la démocratie et du droit à la différence, dans un esprit d'ouverture et de tolérance ». 

On en a déjà parlé 
Jusqu'au 31 

mars, 
mercredi au 

vendredi 
14h30/17h30, 

Samedi 
10h/11h30, 

dimanche 
15h/18h 

Grand Bleu Terairofeu, rêverie théâtrale pour se 
reconnecter aux piliers de la vie, dès 6 ans 55mn 14/03 
14h30, 15/03 15h, 16 et 17/03 10h et 14h30, 18/03 18h 
https://www.legrandbleu.com/ billetterie@legrandbleu.com 

Talent Fair L’événement phare de l’emploi et de 
l’entrepreneuriat d’EuraTechnologies revient pour une 3e 
édition le mercredi 22 mars 2023 de 9h à 18h. 
https://www.euratechnologies.com/blog/evenements/tal
ent-fair-2023  Marie Laurens 

Voir aussi page 2 le salon We Tech  
Fête du Slip. Cette année deux 
collecteurs sont à votre 
disposition à la mairie et au 
Tok'ici. Petit rappel les sous-
vêtements doivent être neufs ou 
en très bon état. 

François Henguelle  

  
 

 

S u i t e  

P a g e  

2  
 

 
 
 

Nouveautés 
Prochain n° du PJBBC Dans un peu moins d’un mois, les 
5000 exemplaires du numéro du 2° trimestre du Petit 
Journal des Bois Blancs Canteleu sortiront de l’imprimerie 
pour être déposés dans toutes les boîtes aux lettres du 
quartier. 
Nous lançons donc ce 150ème numéro (des idées pour fêter 
ça ?) en passant à la couleur verte de cette édition 
printanière et en lançant l’appel habituel à articles, infos, 
photos… mais aussi partenariats associatifs (moitié ou 
moins du tarif commercial pour un minimum d’une demi-
page) et publicités (à partir de 18€, c’est pas cher et ça peut 
rapporter gros…). En effet, si tout le travail est fait par des 
bénévoles, de la rédaction à la distribution en passant par 
la maquette (merci Jacqueline), il faut bien payer 
l’imprimeur ! 
N'hésitez pas dès maintenant à nous écrire à 
aapjbbdidier@gmail.com ou téléphonez au 07 86 84 32 35) 

Devenez Conseiller de Quartier Les conseils de quartier 
étaient il y a plus de 30 ans une innovation de la ville de 
Lille, passée depuis dans la loi pour les grandes villes. Au fil 
des ans la composition de ces conseils a changé. 
Aujourd’hui, à mi-mandat, est en cours le renouvellement : 
5 représentants des groupes municipaux, 10 habitants tirés 
au sort, 15 volontaires sur candidature (2/3 choisis par le 
Président du Conseil - un élu municipal - 1/3 tiré au sort 
parmi les candidats non retenus). Vous pouvez donc 
candidater en vous rendant sur 
www.lille.fr/Actualites/Devenez-conseiller-de-quartier  

Zazie Mode d'Emploi organise sa quatrième soirée 
poésique au Tok'Ici samedi 11 mars. Le principe : vous 
pouvez venir lire des textes au micro, de votre cru ou pas, 
pendant que des musiciens essayent de créer une 
ambiance sonore appropriée (ce qui est parfois délicat). Il 
y a un atelier d'écriture en amont de 2h tous publics, on 
peut s'y inscrire en écrivant à info@zazipo.net 
Concours belote coinchée le 
19 mars de 15 à 18h au 
Tok’Ici. Pour s’inscrire, un 
nom d'équipe ainsi que 5 
euros en monnaie le jour J 
pour les lots (bons d'achat 
du Tok'ici). 
jb_litot@yahoo.fr. 
https://www.belote.com/regles-et-variantes/regle-belote-coinche/ 
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Une autre chouette tasse. Envoyez-nous vos photos favorites de chouettes, avec éventuel commentaire 
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Des arbres et des parkings… suite 
                                                                                                                              

Le projet de réfection du parking de la Résidence du Bois avec abattages (et plantations*) d’arbres fait beaucoup parler 
de lui au sein des résidents et même au-delà (Voix du Nord et même FR3 !). L’article de la semaine dernière dans la 
Chouette news nous a valu aussi des retours variés. Une copropriétaire présente à l’AG de 2022 qui a voté ces travaux 

nous dit que la question de places de parking perdues du fait 
des racines n’avait pas été évoquée (pan sur le bec de la 
Chouette !) mais que l’argument était le risque d’accident 
piétons sur le trottoir de l’avenue Marx Dormoy du fait des 
racines. Elle conclut « Personnellement et pour 
l'environnement, le bien être des habitants et des oiseaux, je 
suis ravie que l'on conserve ces arbres ». Un autre 
copropriétaire qui a voté oui à la réfection du parking par 
correspondance explique qu’il n’aurait pas voté ainsi s’il avait 
été précisé dans la convocation que des arbres seraient 
abattus*. La Présidente du Conseil Syndical, de son côté, m’a 
contacté pour s’indigner des deux articles (Voix du Nord et 
Chouette News). Elle confirme que l’abattage n’est pas lié aux 
places de parkings (et re pan sur le bec !) mais que l’entreprise 
avait recommandé cet abattage pour protéger le réseau 
d’assainissement et pour des raisons de sécurité des piétons. 
Le devis de l’entreprise* ne parle, lui, que du risque de 
« déformer les enrobés futurs ». 
Quoi qu’il en soit, le syndic a fait un communiqué aux résidents 
précisant « nous sommes d’ores et déjà en contact avec les 
services de Ville compétents afin de modifier notre projet en 
conservant dans la mesure du possible les arbres présents sur 
votre parking » tout en se déchargeant sur la Mairie qui aurait 
donné un accord verbal préalable en mai. Selon la mairie 
« Nous avions reçu la déclaration de travaux en décembre et 
avions émis un avis défavorable à l’abattage de ces arbres ». 
L’arrêté de février ne s’oppose d’ailleurs qu’à l’abattage des 
arbres, pas à la réfection du parking.  

Didier Calonne 

*Les précisions se trouvaient dans le devis de huit pages joint à la convocation de l’AG où figuraient deux aléas (sur un total de 57) prévoyant cinq 
« Abattage[s| et dessouchage[s| des arbres présents sur le parking et à proximité directe dont les racines pourront déformer les enrobés futurs ». 
Un autre aléa prévoyait vingt et une « plantation[s| d’arbres tiges d’essence locale taille 14/16 (charme, érable, tilleul, bouleau…) ». Etait aussi 
prévu le nécessaire « pour borne de recharge future ». 
 

Vous auriez voulu voir une info 
dans cette Chouette news ? 

La prochaine fois, écrivez-nous à 
aapjbbdidier@gmail.com. 

 


